



Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



## Bonilla añora su escaño

El ex gobernador de Baja California, Jaime Bonilla, le agarró cariño a su escaño. Aunque el Tribunal Electoral ya lo dio de baja y en el Senado le retiraron la dieta, o sea el salario, él sigue acudiendo a chambear, como ayer a la Comisión Permanente, muy quitado de la pena.

El plan era, según se dijo, que para estas alturas Bonilla ya debería ser parte del gabinete de López Obrador quien dijo que su amigo el ex gobernador podía elegir a qué dependencia quería ir. Eso dijo.

**Algo ocurrió. La cruda realidad es que el empresario no está ni en el gobierno ni en el Senado y todo parece indicar que se aburre en su casa.** La senadora Olga Sánchez se hizo bolas tratando de explicar lo inexplicable sobre la asistencia de su correligionario, al que habrá que encontrarle una salida porque sigue siendo, o eso se afirma, amigo personal del presidente.

### Coordinación efectiva

Alfredo del Mazo y Claudia Sheinbaum tomaron, desde el inicio de sus respectivos gobiernos, la decisión de la llevar fiesta en paz.

Fue una decisión sabia. Les ahorró gastar tiempo, recursos y energía en un flanco conflictivo y además pudieron alcanzar acuerdos concretos para beneficio de los habitantes del Edomex y la CDMX.

Uno de los mejores ejemplos es la decisión de realizar una inversión conjunta para arreglar afluentes vitales del Sistema Cutzamala de agua potable para el Valle de México.

**La obra se realizará en Zitácuaro, Michoacán, por lo que el gobernador de esa entidad, Alfredo Ramírez Bedolla, atestiguó el acuerdo que puede calificarse de histórico, pues no solo asegura agua para los habitantes de la me-**

**galópolis, sino también para productores agrícolas de la zona que no recibieron por años el agua que merecían.** Del Mazo y Sheinbaum están llamados a tener papeles protagónicos en luchas políticas por venir, lo sabemos todos. Qué bueno que ambos pudieron demostrar que cuando hay voluntad política y buena fe, la coordinación de gobiernos de diferentes orígenes partidistas es posible y productiva.

### Habrán alianza después de Alito

Alito Moreno sortea como puede el fuego a granel que resolvió dispararle la 4T, que tiene a la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, en el papel de verdugo. Papel que por cierto disfruta. El espectáculo, cuyo último capítulo previsible es la caída de Alito, a quien muchos consideran ya un cadáver político, llevó a los dirigentes de PAN y PRD a lanzar una declaración conjunta: con Alito o sin él la alianza Va por México está firme y operará en las elecciones del Edomex, Coahuila y en la presidencial del 2022.

**Lo dicen para que lo escuche el gobierno, pero también para que se oiga al interior de sus respectivos partidos donde crece la desconfianza en la alianza y muchos dicen que no les dejará beneficios.**

Alito no ve ni el futuro del PRI ni el de la Alianza sino su proyecto personal, porque, aunque a estas alturas parezca una broma macabra, quiere mantenerse en el cargo hasta que se nombre al candidato presidencial del PRI. Su sueño guajiro es designarse a sí mismo.

### Morena indiferente ante Ucrania

Una delegación de legisladores mexicanos le dio la vuelta al mundo para visitar Ucrania y mostrar su solidaridad con ese país ante la embestida despiadada del Ejército Rojo.

Son de las bancadas de MC y del PAN.



Morena no envió a nadie porque ya se sabe que el corazoncito de la 4T late del lado de Vladimir Putin a quien no quieren incomodar ni con el pétalo de una crítica.

**Los legisladores, entre ellos Salomón Chertorivski, conocerán de primera mano la gravedad de la crisis humanitaria y la magnitud de las operaciones del ejército invasor.**

La delegación mexicana pretende, en

palabras, de Chertorivski, contrarrestar la indiferencia y la ambigüedad de la mayoría parlamentaria de Morena ante la más grave violación al derecho internacional en décadas.

Los diputados que están en Ucrania, además de Salomón, son Julieta Mejía, Jorge Álvarez y Riult Rivera, que ofrecieron ofrecer una reseña minuciosa en sus redes sociales. Habrá que seguirlos •